

Se Constituye el 100 Congreso en los E.U.

WASHINGTON, enero 6 (DPA).— Con la constitución del 100 Congreso en Washington comenzó hoy en Estados Unidos un período legislativo que, según creencia general, aportará numerosos enfrentamientos violentos con el Gobierno. El Presidente norteamericano Ronald Reagan deberá tratar los dos últimos años de su período presidencial por primera vez con un Parlamento en el que ambas cámaras están

dominadas por los demócratas.

Entre los polémicos temas a tratar se hallan el escándalo de venta de armas a Irán y el envío a la "contra" nicaragüense de parte del dinero cobrado, la política de control de armamento, la política comercial, el presupuesto nacional y el tema de la futura ayuda norteamericana a los rebeldes en Nicaragua.

En el Senado, los de-

demócratas tienen desde el 4 de noviembre una mayoría de 55 a 45 escaños. Como líder de la mayoría sería elegido, aún hoy, como sucesor del republicano Robert Dole, el demócrata Robert Byrd, miembro del Congreso desde 1959.

En uno de sus primeros actos oficiales, el Senado deseaba confirmar todavía hoy a los miembros de la comisión especial que examinará el escándalo Irán-“Contra”. Sobre una disposición similar en la Cámara de Representantes se decidirá mañana.



PRESUPUESTO DE 1988. Washington, enero 6. El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, muestra a los periodistas una camiseta alusiva al presupuesto de 1988 para su Departamento, difundido ayer por el Gobierno de Ronald Reagan. (AP).

Protesta contra Nueva Constitución en Managua

MANAGUA, enero 6 (UPI).— La oposición anunció hoy que está preparándose para realizar una marcha en contra de la nueva Constitución, que será promulgada este viernes en Managua.

La marcha será realizada al mismo tiempo que se efectúe el acto de

promulgación constitucional.

“Esa será nuestra forma de protesta ante esa farsa política”, indicó Luis Vega Miranda, vocero de los organizadores.

La nueva Constitución entrará en vigor al momento de su promulgación.

—Favor pase a la página 17.

Aumenta Delincuencia Común en Guatemala

GUATEMALA, enero 6 (ACAN-EFE).— El Presidente de Guatemala en funciones, Roberto Carpio Nicolle, declaró hoy que la delincuencia común es un problema preocupante para el Gobierno por el incremento que se ha observado en el último año.

El dignatario indicó que “este fenómeno, que tiene su origen en

diversas circunstancias”, que no concretó, será combatido este año con acciones que se pondrán en marcha.

El Vicepresidente Carpio Nicolle, que asumió el domingo pasado temporalmente la presidencia por el viaje de Vinicio Cerezo a Estados Unidos, “dijo que este año se reducirá

—Favor pase a la página 55.



FILMACION. California, enero 6. Charlton Heston y Katharine Ross caminan hacia la capilla Wayfaver, pero no son ellos los que contraen nupcias, sino que Jason Colby y Scott Colby Hamilton, durante la filmación de una escena de la ABC. (Reuter).

Levantán el Estado de Sitio en Chile

SANTIAGO, enero 6 (UPI).— El gobierno militar levantó hoy el estado de sitio decretado hace cuatro meses, como respuesta a un fallido atentado contra el Presidente Augusto Pinochet en el que murieron cinco de sus guardaespaldas y otros nueve resultaron heridos.

El toque de queda fue derogado, cinco revistas suspendidas volverán a circular a partir del lunes y se rebajaron las penas de presidio a 2.534

reos comunes, en una clara ofensiva de distensión cuando restan 34 días para la esperada visita del Papa Juan Pablo II.

—Favor pase a la página 55.

En Colombia

Descubren Plan Atentado contra Embajada de E.U.

BOGOTÁ, enero 6 (DPA).— Un presunto plan terrorista para volar la embajada de Estados Unidos en Bogotá motivó hoy la evacuación del personal de la sede diplomática, según informó la cadena radial “Caracol”.

Esta mañana la embajada estadounidense no abrió las puertas al público y mientras unas versiones indicaban que las actividades habían quedado suspendidas por un daño en los computadores, otras señalaban que se trataba de un día de vacaciones por la fiesta de los Reyes Magos.

Sin embargo, según “Caracol”, que no dio a conocer su fuente de in-

formación, las autoridades descubrieron un plan terrorista para volar la sede, que debería ser ejecutado hoy.

Al mediodía de hoy, las instalaciones diplomáticas, ubicadas en un sector céntrico de Bogotá, permanecían fuertemente custodiadas,

mientras que los pocos funcionarios presentes insistían en las versiones originales.

Se desconoce si el presunto plan terrorista era coordinado por alguna organización subversiva o si era proyectado por las bandas de narcotraficantes.

Continúa el Frente Frío en Guatemala

GUATEMALA, enero 6 (ACAN-EFE).— Un frente frío que azota a Guatemala desde hace dos días durará cuarenta y ocho horas más, aseguró un portavoz del Instituto de Sismología, Vulcanología, Meteorología e Hidrología.

Eddy Sánchez, subdirector de INSIVUMEH, señaló que, aunque el tiempo es normal en esta época, se ha acentuado más a causa de grandes masas polares.

—Favor pase a la página 17.



VISITA. Larkana, Pakistán, enero 6. La dirigente de oposición Benazir Bhutto se inclina ante la tumba de su padre, Zulfikar Ali Bhutto, ejecutado en 1979, durante una visita que hizo al lugar, al celebrarse el 59º Aniversario de su nacimiento. (Reuter).

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, enero 6 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con 480 a 166 puntos de alza en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy sin cambios.

Las cotizaciones para entrega inmediata, promediadas por los corredores, fueron como sigue:

Guatemala.....	130.00
El Salvador.....	130.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo.....	123.00